

No concebí, amable y querido amigo como ha tenido la idea de obsequiarme con la preciosa pluma que me ha traído! Encuentro mucha más natural que presunción y el exterminio de las que me sirven para manifestarla con tanta frecuencia é imprudencia.

Empresaré por decirle que me apresuré en enviarle a las de llavedes de preciosos exequela que tanto debía distinguirlas, sobre todo siendo sus elogios hechos dignos así, a sus espaldas. - Soy un setag de repetición si lo que repito queda en agradecido al que lo oye, y hacen paron al q. lo ha dicho.

Pena ahora me encuentro con una carta de mi suegra que me dice que vienen a esta su sobrina, prima hermana de mi difunto marido, esta es, las Atienzas de Banda con sus hijos y ambas hermanas y cinco hijos - Tanto D. Antonio como su hijo, son maestros de aquella

Maestranga - Ya graduará el ansia  
de estas lindas juvenes por asistir  
a una fiesta regia, como es difícil  
que se presente otra. Acudan á mí,  
y aseguro á V. que entre el ansia por  
cumplaceras, y mi deseo de abusar  
de su complacencia para suplicarle  
que impetres de la Real Academia de G. L. A. N. R. N.  
el que se dignen hacer becas á estas  
preciosas niñas y honrar á sus exelen-  
tes y distinguidos Padres, estoy con  
una calentura moral que me quite  
todo sosiego - Dado á V. por mas que reconoz-  
ca que nada es mas horrible y nada mas vergi  
que el abuso, para pedirle ante todo que no  
haga sino lo que le parezca conveniente, pues  
nada mejor q. V. podra graduarse, y si hay  
otras empenas, naturales, para impetrentes  
como lo es el mio, de mi esq. por no ve-  
sidad - Todo tiene su compensacion en este

mundo y la dicha de gozar de las bandadas  
de S. S. A. A. M. B. abraza esta y otras cosas de  
compromisos de que no se puede uno excusar  
esto lo sabe V. - mejor que yo -

Para disipar un poco el aburrimiento que  
le causará mi carta, le contaré una gracia  
de Masario Matilla - La pregunta general, que  
meo dictada por la curridia, ha sido en otros  
días la de porque regaló la Reina una pul-  
sera á cierta Señora - turca, cortó la de  
Agüita, porque su marido derramó su sangre  
en el Puente de Triana. Efectivamente al prin-  
cipio de la organización de la iluminación  
del Puente parece que se dio allí un homido  
de sangre - Teresa me dejó unas botones  
para entregar a Dominguez de parte de la  
Reina y hay na de venir por ellos. - ma-  
licias de la suerte y de la casualidad, cons-  
tituir á Teresa en presentadora de premios  
reales de habilidades taurómicas !! Que  
que si S. M. me viera frente a frente con

al torero conteniendo á duras penas un  
sermonecito sobre lo horrible de su diver-  
sion espueshta y sangrienta á que debe sus  
triunfos y puede deha algun dia una  
muerte atroz, se habia <sup>ciertamente</sup> ~~stater~~ ~~reir~~ -  
que pesaba cog! - por no ~~serlo~~ mas, no  
le pido mil y mil perdones - ni le re-  
quita cien veces lo que V. sabe, y es q. cog en  
mejor y agradecida amiga

Tremor

Ayer estubo aqui el Sr. Germand de Lavigne  
viene indeseado y recomendado por Louisa  
para escribir á los periodicos de Paris  
cartas sobre el ridgo de la Reina - Ojala  
le haya hecho impresion en tanto peregrino  
brotó de mi corazón como de un hervido  
y todo cuanto le conté de S. S. M. M. y de S. S.  
A. M. M. de San Telmo R. R. R. -  
Dios quiera q. S. S. M. M. M. M. no dejen de  
convidarla para que sea a nuestra quesi-  
da esplendida y noble San Telmo en toda  
su brava - es decir en toda su brilla q. sea  
brava moral, consiste de de otros generos  
hay 2. octubre 1862.